

## 活動状況報告書（3月分）

学生留学コース 高橋 茉倫

3月も、移民の方々に英語のボランティアレッスンを行いました。インターネットなどでフリーレッスンの情報を得たり、友人の紹介などを通じて参加して下さる生徒の方もおり、日々新しい出会いに喜びを感じています。生徒の方々の中には、英語を学び始めたばかりでアルファベットしか知らない方や、学生時代に母国で英語教育を受け、今改めて学び直す方など、様々なレベルの方がいらっしゃいます。そのため、授業の構成は正直なところ非常に難しいと感じました。何人かの生徒の方からは、「もう少し易しいレベルのクラスはないのか」、「もう少しレベルの高いクラスを受けたい」などといった要望もありましたが、フリーレッスンは1クラス(初級レベル)しか開講できないことになっていたので、異なるレベルの生徒に対応する必要があります。そこで、1レッスンの中で、入門レベルの生徒の方には、かみ砕いたわかりやすい説明とサポートを行い、少しレベルの高い生徒の方には、余った時間を活用して取り組める課題や指示を用意しました。クラス全体に教えるだけでなく、生徒の方一人一人の進捗を観察し、必要な指導を行うことの重要性を感じました。また、英語でのインストラクションを理解するのが難しい生徒の方もいましたが、数週間での急激な英語力の向上を目の当たりにし、学びたいという意欲は学力の発達に大きく関わることを実感しました。生徒の方々のほとんどが50歳以上であり、中には70歳以上の方もいます。いくつになっても真剣にかつ楽しみながら学び続ける姿勢には尊敬と憧れを感じ、自らも大きな刺激を受けました。

